

《单词百科:authorized是什么意思?authorized怎么发音?authorized的解释和用法》

英语单词authorized是什么意思?authorized怎么读?authorized怎么发音?简答网为您整理了authorized的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



authorized怎么读

authorized的读音:[ˈɔːθəraɪzd]

authorized的意思

- 1、adj.权威认可的, 审定的, 经授权的;
- 2、v.授权, 批准, 委托(authorize的过去式和过去分词);

authorized的近义词

- 1、 **accepted** adj.公认的;可以接受的;
- 2、 **accredited** adj.可接受的;可信任的;公认的;质量合格的;
- 3、 **approved** adj.经核准的, 被认可的;
- 4、 **authoritative** adj.权威的, 有威信;命令式的;
- 5、 **certified** adj.被鉴定的;被证明的;有保证的;公认的;

authorized的反义词

- 1、 **unauthorized** adj.未经授权的;未经许可的;未经批准的;

authorized的双语例句

1、 The 1933 Agricultural Adjustment Act had also authorized marketing agreements and orders.

1933年的农业调整法也承认市场合同和指令.

2、 He authorized me to act for him while he is abroad.

他授权我在他出国期间代行他的职务.

3、 Salary allowances are authorized at \$ 10 for Adams and \$ 100 for Barnes.

核准的薪金补贴为亚当斯10美元,巴恩斯100美元.

4、 In the United Kingdom, it is commonly known as the Authorized Version.

在英国, 这是俗称的授权版本.

5、 It authorized funds to train additional federal inspectors to be stationed at nuclear power plants.

该法规定划拨资金,用于培训驻守核电厂的额外联邦调查员.

6、 Alex Vandervoort had authorized him to employ an informer.

亚历克斯·范德沃特同意他雇用一名暗探.

7、 Is your girlfriend authorized to make withdrawals from your account?

你女朋友有权从你账户里提钱 吗？

8、 Congress has authorized the president to suspend the operation of a statute.

国会已授权总统暂停一项法令的实施.

9、 Has any equipment repair been authorized on Deck 6?

你们授权过6号甲板上的设备维修 吗？

10、 This payment has not been authorized.

这笔费用尚未获得批准.

11、 The president authorized his ambassador to sign the treaty.

总统授权其大使签署这项条约.

12、 The committee authorized the payment of the money.

委员会批准该款之支付.

13、 It has been authorized by another legal norm of a higher rank.

它已经得到另一条最高层次的法律规范的认可.

14、 And the president of the bank has authorized any personal loan to cover the difference.

还有公司总裁答应你任何数目的个人贷款,来补足手术的费用.

15、 In systems based on infallible truth there can be only one authorized interpretation.

那些建立在所谓不可能有错的真理基础之上的体系,其内部只能容许有一家权威性的解释.

以上是简答网为您整理的authorized怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

查

看更

多关于au

thorized的用法、a

uthorized的释义、authorized的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/authorized>

